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Corpa le pide que trabajen juntas las dos administraciones 





El alcalde de San Fernando de Henares, Javier Corpa, mantuvo el pasado viernes una conversación con el vicepresidente de la Comunidad de Madrid, Enrique Ossorio; en relación a la grave problemática creada por la Línea 7B de Metro en la ciudad.

El mandatario local volvió a plantear la necesidad de poner en marcha un espacio de trabajo a nivel político porque, hasta el momento, la “interlocución en este sentido es nula, y somos conocedores/as de algunas cuestiones importantes a través de los medios de comunicación (…).

Esto no puede ser, porque es necesario que ambas administraciones trabajemos ‘de la mano’ ante una situación como esta”, dijo el aludido.

El dirigente autonómico, que ha sido designado por la presidenta Isabel Díaz Ayuso para coordinar este asunto, mostró su disposición a este respecto. “Quiero dar un ‘voto de confianza’ y agradezco esta conversación, esperando que pongamos en marcha este canal de diálogo, que es fundamental, cuanto antes”, añadió el regidor. Corpa remarcó que, “más allá de la labor técnica que se está desarrollando”, es preciso emprender este trabajo político porque hay decisiones que tomar y deben debatirse en este marco, manteniendo un contacto periódico.

Para finalizar, reiteró que el Plan de Integral es clave, porque vendrá a ordenar esta problemática y a aportar soluciones definitivas. Este documento implica una ‘hoja de ruta’ a seguir, con actuaciones concretas, como un pormenorizado estudio del terreno, entre otras acciones.

El alcalde de San Fernando de Henares, Javier Corpa; y la concejala de Planificación de la Ciudad y Desarrollo Sostenible, Leticia Martín; mantuvieron, a finales del pasado mes de agosto, una reunión con responsables de la Consejería de Ordenación del Territorio con el objetivo de abordar la grave situación creada por la Línea 7B de Metro en la localidad

Ambos/as dirigentes locales plantearon, en dicho encuentro, una propuesta encaminada a evitar que el municipio pierda espacios residenciales. Consiste en una modificación de usos del suelo en el principal espacio afectado por el suburbano para, así, poder ofrecer una salida de futuro a todas estas familias.

Esta alternativa está siendo valorada por la Comunidad de Madrid. Desde el Consistorio se ha procedido, en los últimos días, al envío de una serie de documentación requerida por el Gobierno regional en este sentido, y se espera recibir respuesta a la mayor brevedad y que este asunto se aborde con la excepcionalidad que requiere la situación para poner en marcha los mecanismos necesarios y conseguir hacer realidad esta propuesta. La finalidad es lograr que estas familias no tengan que abandonar San Fernando de Henares.

Remarcar, sin embargo, que esta opción no es inmediata, debido a la tramitación urbanística que requiere y, por tanto, no es incompatible con las indemnizaciones de la Comunidad de Madrid.
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